

Anwesend: Jan Uhlenbrock, Stephanie Poggemann, Jörg Uhlenbrock, Michael Mahner, Michael Bremer, Karin Stürznickel-Holst, Steffen Frodl als Gast und Vertreter des Verwaltungsrates

Protokoll: Karin Stürznickel-Holst

	Begrüßung und Impuls (Jan)
<b>TOP 1</b>	<b>Rückblick</b> <ul style="list-style-type: none"><li>• <b>Fronleichnam</b><p>Beim Fronleichnamsfest gab es bei der Organisation von Helfern für das Grillen und dem Getränkeausschank deutliche Mängel. Helfer, die angefragt und zugesagt hatten, waren nicht da. So stand Steffen Frodl alleine am Grill. Spontane Unterstützung erhielt er von drei Männer vom Männertreff. Am Getränkestand war lediglich Frau Harder mit ihrem Sohn. Vielen Dank an Steffen Frodl, Frau Harder, Herrn Frindt und den beiden weiteren Unterstützern. Es wurde angeregt, früher Helfer zu suchen. So kann auch in Zukunft beim Fronleichnamsfest das Grillen mit Getränken stattfinden.</p></li><li>• <b>Literatur am Kirchplatz</b><p>Das Angebot wurde sehr gut angenommen; es waren ca. 54 Gäste da. Die Bücher waren interessant. Lukas Lotz und Michael Mahner sorgten für die musikalische Untermalung.</p></li><li>• <b>Sommerfest des Kindergartens</b><p>Am Freitag, 16. Juni 2023 fand das diesjährige Sommerfest des Kindergartens statt. Es war ein gelungenes Fest mit vielen Attraktionen wie beispielsweise einer Hüpfburg.</p></li><li>• <b>FamilienZeit</b><p>Am Sonntag, dem 18. Juni 2023 wurde wieder eine Familienzeit angeboten. Diesmal musste ein Schatz gesucht werden. Die Beteiligung war leider nicht so hoch, was mehrere Ursachen haben könnte (warme Temperaturen, Ahneparkfest, etc.) dennoch hat es allen Beteiligten sehr viel Spaß gemacht. Vorbereitet wurde die FamilienZeit von Katherina Harder, Bernadette Schrietter und Dominik Demme. Das nächste Angebot wird im Tierpark Sababurg stattfinden, da Sandra Bonenkamp den dortigen Tierparkgottesdienst vorbereitet, was ein Element der FamilienZeit werden wird.</p></li></ul>

	<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>Schulung für Lektorinnen und Lektoren am 17.6.</b> Die Schulung mit Lutz Faupel wurde von allen Teilnehmer*innen sehr positiv bewertet.</li> </ul>
<b>TOP 2</b>	<p><b>Kirchweihfest</b> Es gab ein erstes Treffen des Organisations-Teams zur Planung des Kirchweihfestes am 10.9.2023. Dabei waren Sandra Bohnenkamp, Steffen Frodl, Dominik Demme, Larissa Glusa. Die Organisation ist bereits angelaufen. Getränke, Würstchen, Kühlwagen sind/werden bestellt. Auch für vegetarische Verpflegung ist gesorgt. Benötigt werden für die Ausgabe viele Helferinnen und Helfer, die möglichst frühzeitig angesprochen werden müssen. Es wird angeregt, auch die Gruppen dazu anzusprechen um verbindliche Zusagen zu bekommen. Die kroatische Gemeinde, die mitfeiern wird, sollte besonders begrüßt Hier ist die Gemeindeleitung gefragt.</p>
<b>TOP 3</b>	<p><b>Fusion</b> Der Verwaltungsrat hat der Fusion zum 1.1.2025 zugestimmt.</p>
<b>TOP 4</b>	<p><b>PGR-Wahl</b> PGR-Mitglieder haben bereits mehrere Gemeindemitglieder angesprochen und für die Kandidatur geworben.</p>
<b>TOP 5</b>	<p><b>Jubiläum Raum der Hoffnung</b> Start der Jubiläumswoche : 5.11.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Taizé- Abend</li> <li>• Vernissage – Eröffnung der Ausstellung</li> </ul> <p>Jutta Schlier wurde eingeladen zur nächsten PGR-Sitzung am 19.07. Die Stadt Vellmar ebenso sollte ebenso eingeladen werden wie die evangelischen Partnergemeinden und natürlich die Verbundgemeinden. Die Öffentlichkeitsarbeit sollte frühzeitig und koordiniert stattfinden. Eine Steuerungsgruppe sollte die einzelnen Aktionen koordinieren.</p>
<b>TOP 6</b>	<p><b>Verschiedenes</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Jörg Uhlenbrock regt an, den Raum der Hoffnung wieder zu öffnen.</li> <li>• Ehrungen für langjährige Mitarbeiter*innen sollten nicht aus dem Blick geraten, besonders wenn sie aus Ihrem Dienst ausscheiden.</li> <li>• Es wird diskutiert, ob es ein Interesse in der Gemeinde bezüglich eines Gesprächsabends z.B. zur Bischofssynode gibt. Bislang waren spirituelle Angebote eher mäßig besucht.</li> <li>• Ein Konzept zu Präventionsmaßnahmen wird zurzeit erarbeitet.</li> </ul>

	<ul style="list-style-type: none"><li>• Der genaue Termin des Baubeginns der Außenanlage kann noch nicht genannt werden.</li><li>• Jan Uhlenbrock gratulierte im Namen der Gemeinde dem neuen Abt der Benediktiner in Jerusalem herzlich zur Ernennung. Der Abt Nikodemus Schnabel war früher als Praktikant in unserer Gemeinde</li><li>• Die Pfadfinder haben dieses Jahr Jubiläum (35 Jahre) und werden es auf dem Kirchweihfest begehen.</li><li>• TOP für eine der nächsten Sitzungen: Stephanie Poggemann regt die Aufnahme einer Rubrik „Helfende Hände“ auf unserer Homepage an. Jan Uhlenbrock würde gerne eine Rubrik für Spenden auf unserer Homepage einstellen.</li></ul>
	Wir beenden unsere Sitzung mit einem Vater unser und dem Segen!

---